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Teilnehmende Vereine: 

 
Siehe Anwesenheitsliste im Anschluß an das Protokoll.  

 
 
TOP 1 Begrüßung 
 
 Die LVST Präsidentin eröffnete die Sitzung und begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter.  

 
 Top 2 Rückblick 2005 
 
 Präsidentin Herta Bassauer: 
 

Berichtete über ein gutes und arbeitsreiches Jahr mit mehreren Vorstandsitzungen einer 
außerordentlichen VoSi ( an denen fast alle Vorstandmitglieder immer anwesend waren – darum entfällt 
dieser Punkt bei den anderen Tätigkeitsberichten ) und einem Treffen geschäftsführender Vorstand mit 
den Kassenprüfern. zusammen mit Peter war sie ein WE auf der Boot 06. 
Teilnahme an: Im März 05 Frühjahrssitzung der LVs und dem VDST in Kassel, im Herbst in Offenbach 
und vor 2 Wochen in Berlin, Hauptausschußsitzungen des Sportbundes, Versammlung des LSB in 
Mainz, Bundesversammlung des VDST in Neustadt/Weinstrasse, Landesmeisterschaften in Pirmasens, 
Ausbildertagung und Telefondienst. Des weiteren testete sie das Online-Buchungsprogramm von Kai 
Koch, besuchte die 40 Jahr Feier von Manta/Mainz und führte mehrere Gespräche wegen der 
Tauchgenehmigung Pulvermaar, mit dem Ministerpräsidenten Kurt Beck, den Speyerer Vereinen, mit 
Franz Brümmer vom VDST und vieles mehr. Insgesamt 32 Termine, zum Teil auch an ganzen 
Wochenenden.  
 
Vize-Präsident PeterGaa: 
 
Auch Peter berichtete über die zahlreich statt gefundenen Termine, die er oftmals zusammen mit Herta 
oder eben in deren Vertretung hatte. Zu dem über die Urlaubsvertretung von Herta während deren 
Tauchsafari ( Rheinlandpfälzer on Tour ) und ihres mehrwöchigen USA-Urlaubes. 
Telefondienst 
 
Wettkampf Nadin Guntlisbergen: 
 
Teilnahme an: Kinderweltmeisterschaften in Chemnitz, Südd. Meisterschaften in Erfurt, Deutsche 
Jugend in Leipzig,  Freigewässerlehrgang in LUX, Hochrheinpokal,     Baden-Würtembergische 
Meisterschaften in Freiburg, Landesmeisterschaft D-Kader, Wettkampfrichterlehrgang, und vieles mehr. 
Nachwuchsarbeit läuft gut, eine neue Gruppe Jahrgang 95-99 ist im Aufbau. Problem D-Kader-
Untersuchung, hier Kostenübernahme – wurde vom LVST Vorstand übernommen.   
 
Recht Angela Hennings: 
 
Referat zum Übungsleiterlehrgang 2006 in Mainz 
Div. Anfragen von Vereinen und Vorstandsmitgliedern 
Kontaktpflege zur Berufsgenossenschaft 
Jockgrimweiher / Herr Weigel – Problematik 
Sie bemängelte allerdings die fehlende Unterstützung des Referenten Recht des VDST. 
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Presse/Schriftführer Jürgen Braun: 
 
Führen der Sitzungsprotokolle und des Schriftverkehres 
Pflege der LVST Web-Seite 
Erstellen des Geschäftsberichtes 
Telefondienst 
Pressetermin mit der AZ 
Berichterstattung LAJULA und verschiedener anderer Ereignisse, wie Jubiläum und Bundestagung 
Kontaktpflege zum Sporttaucher – übersenden der Seminare 
 
Medizin Dr. Ulrich Müller-Auffermann: 
 
Zusammen mit Gerd – Seminar Tauchen mit Jugendlichen 
Teilnahme bei den Landesmeisterschaften als Wettkampf-Arzt 
Interview mit der AZ Mainz 
Treffen bald mit den Landesverbandsärzten in Dresden 
Aufruf an Mediziner zur Einarbeit und mittelfristigen Amtsübernahme  
 
Beisitzer Tassilo Arndt: 
 
Unterstützung beim LaJuLa 
Telefondienst 
Referat bei ÜL-Ausbildung 
 
 
Ausbildungsleiter Uwe Weishäupl: 
 
Vielfältige Arbeiten im Bereich Ausbildung -  
Durchführung ÜL-Lehrgang 
Durchführung TL-Prüfung 
Teilnahmen LaJuLa 
Teilnahme an Ausbildertagungen und auch deren Durchführung für den eigenen Verband  
Lizenzverlängerungen 
Zusammenstellen und Durchführen von Seminaren 
 
Jugend Gerd Seegler: 
 
Ausrichtung des LaJuLa und bereits Vorbereitungen für das neue 
Teilnahme an den die Jugend betreffenden Sitzungen 
Seminarausrichtungen  
 
1. Beisitzer Christel Mayer ( in Abwesenheit verlesen ): 

 
Teilnahme an drei Sitzungen des Hauptausschusse des LSB in Koblenz 
Mehrere Gespräche und Telefonate Thema Königssee  

 
  

Top 4 Ehrungen 
 

Laut Satzung werden Ehrungen auf Antrag und nach Prüfung ausgesprochen. Die heutige war die erste 
Ehrung auf Antrag und Vorschlag eines Vereines.  
Geehrt auf Antrag des TSG Montabaur wurde Herr Rainer Heibel für seine langjährige Arbeit im 
Vorstand und sein unermütliches Engagement für seinen Verein. Nach einer  Laudatio der Präsidentin 
überreichte diese die Ehrenurkunde und Bronzene Ehrennadel an Rainer.  
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Top 5 Überprüfung der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen 
 

Die Einladungen wurden rechtzeitig auf dem Postwege verschickt. Durch Anschrift-Änderung kam eine 
der Einladungen zurück, wurde jedoch zeitnah zugestellt. Somit ergingen alle Einladungen fristgerecht. 

 
 

 Top 6 Feststellen der Stimmen 
 

Insgesamt vereinen sich 3010 Mitglieder in 56 Mitgliedsvereinen. 24 davon sind durch ihre Vertreter 
repräsentiert und stimmberechtigt. Da es sich meistens auch um große Vereine mit größerem 
Stimmenanteil handelt sind von 353 möglichen Stimmen 239 vertreten. Dies entspricht einem Anteil 
von 67.7%. 
 

Top 7 Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wurde bei offener Wahl einstimmig angenommen 

 
Top 8 Anträge Satzungsänderung 
 

Die vorgeschlagene Satzungsänderung wurde von der Präsidentin vorgelesen und begründet. 
Der Gesamtvorstand wünschte sich ein Stimmrecht der beiden Referenten für Medizin und Recht. 
 
Die Versammlung beschloß einstimmig, die vorgeschlagene Satzungsänderung anzunehmen.  
 
 

Top 9 Kassenbericht 
 

Die Bilanz mit G&V lag der Einladung bei. Der Schatzmeister Frank Olbert verzichtete nach Nachfrage 
auf das Eingehen auf die einzelnen Posten und Konten. Er stand für Nachfragen zur Verfügung – die 
allerdings nicht erfolgten. In seinem Tätigkeitsbericht ging er auch auf weitere Aktivitäten und 
Bemühungen seinerseits ein und bedankte sich insbesondere bei Norbert König und Manuel Jandl für 
Ihr Engagement, die kostenlose Bereitstellung eines Kompressors der Fa. Lenhard u. Wagner für das 
das LaJuLa 2005 zu ermöglichen. 
 

Top 10 Kassenprüfungsbericht 
 

Die Kassenprüfung erfolgte am 5. und 12.02.06 durch Georg Theis und Raimund Mattern. Anfangs- 
und Endbestände wurden festgestellt und die Buchungen stichprobenartig überprüft. Die Buchführung 
war ordentlich und jederzeit nachvollziehbar. Eine ordnungsgemäße Kassenprüfung wurde bescheinigt. 
Die Prüfer legten ihrem Prüfbericht ein Schriftstück, neudeutsch Managementletter, mit einigen 
überdenkbaren Verbesserungspunkten vor. 
Die Kassenprüfer beantragten eine Entlastung des Vorstandes. 
 
 

Top 11 Entlastung des Vorstandes 
 

Die Entlastung des Vorstandes fand in offener Wahl statt und erfolgte einstimmig. 

 
 
 
 
 



 4 

 
Top 12 Wahlen 
 

Gemäß Satzung erfolgt in geraden Jahren die Neuwahl von:  
Präsident/in 
Schatzmeister/in 
Leiter/in des Fachbereiches Ausbildung 
Leiter/in des Fachbereiches Umwelt 
ein Beisitzer/in  
 
Die Leitung der Sitzung übernahm Peter Gaa und aus den Reihen der Anwesenden wurden Katja Moritz 
und Nadin Gundlisbergen zu Wahlhelfern bestimmt. 
 
Wahl Präsident/in – Wiederwahl wurde vorgeschlagen und Herta Basasauer hat sich für weitere ( ihre 
mal angedachten letzten – Nachfolger bereits in Petto )  2 Jahre zur Verfügung gestellt. Einen 
Gegenkandidaten gab es nicht und  auf Nachfrage wurde bei dieser, wie auch alle anderen Wahlen, 
offen abgestimmt. Herta Bassauer wurde, bei einer Enthaltung, mit den Stimmen von 23 der 24 
anwesenden Vereine in ihrem Amt bestätigt. 
 
Wahl Schatzmeister/in – Wiederwahl wurde vorgeschlagen und Frank Olbert wurde einstimmig 
wiedergewählt 
 
Wahl Ausbildungsleiter/in – Wiederwahl wurde vorgeschlagen und Uwe Weishäupl wurde 
einstimmig wiedergewählt 
 
Wahl Umwelt – Dr. Uwe Irmer hat sich der Versammlung, wie bereits am Tag zuvor bei der Vorstand-
sitzung dem Vorstand, vorgestellt.  Herr Irmer ist Biologe, wohnt und arbeitet in Idar-Oberstein und ist 
dort im Verein TSV Lauterecken Mitglied. 
Herr Dr. Uwe Irmer wurde einstimmig zum neuen Umweltreferenten des LVST gewählt und besetzt 
dieses vakante Amt. 
 
Wahl Beisitzer/in – Tassilo Arndt, er war bereits 1 Jahr im Vorstand eingebunden, allerdings ohne 
Stimmrecht, wurde ebenfalls einstimmig im Amt bestätigt.   
 

 
Top 13 Tauchseen 
 

Bei den Bemühungen um Tauchgenehmigungen für den Jockgrim-Weiher gab es leider keine Einigung 
mit dem ortsansässigen Vereinen. Im Gegenteil, ein spöttisches Schreiben von Bernd Waigel erreichte 
den LVST. 
 
Auch beim Tauchsee Königsee gibt es kein Fortkommen 
 
Die Anmeldung für die Seen Marxweiher, Schlicht und Jägerweiher erfolgt nunmehr ausschließlich 
über das Online-Buchungssystem. Hier gab es einige Neuerungen, wie z.B. das kurzfristig freie 
Tauchgänge auch unter der Woche noch buchbar sind und auch eine rechtzeitige Rückgabe von 
Überbuchungen ist nun möglich. LVST-Mitglieder brauchen sich zu dem nicht mehr im Lokal 
anzumelden, die Buchungsbestätigung langt aus. Das LVST-Handy bleibt unter der Woche für 
Nachfragen durch Herta oder Herrn Fusser besetzt. 
    
 

Top 14 Pulvermaar 
 

Auch hier treten die Bemühungen auf der Stelle. Am 8. Mai entscheidet die Gemeinde Gillenfeld, ob sie 
Tauchen generell gestatten möchten. Bei einer positiven Entscheidung wird dann die Obere 
Wasserbehörde Trier das weitere Vorgehen bestimmen.  
 

 



 5 

 
Top 15 Mitgliedschaft von Vereinen, die nicht nach CMAS ausbilden 
 

Der Verein Stingray aus Zweibrücken bildet nicht nach CMAS aus. Diese Haltung verstößt gegen die 
Satzung des LVSTs  und wurde daher geahndet. Mehrere Anfragen ließ man hier wohl ins Leere laufen, 
aber der LVST ist sich einig, dass ein  solches Verhalten nicht toleriert werden kann. Notfalls droht ein 
Ausschlußverfahren aus dem LVST und VDST. 
 

Top 16 Landesmeisterschaften 2006 
 

Der Binger Tauchsportclub BTC würde gerne die Landesmeisterschaften im neuen Schwimmbad 
Rheinwelle in Gau-Algesheim ausrichten. Da es sich hier um ein „privates“ Bad handelt, können 
Kosten für die Badmiete in Höhe von 5000,- � anfallen. Um dies zu umgehen, wäre es möglich, einen 
Pokalwettkampf stattfinden zu lassen, damit die Stadt Bingen und, bei evtl. Teilnahme als Mitausrichter 
des TV Koralle, auch die Stadt Ingelheim,  diese Kosten tragen.  Voraussetzung ist dann natürlich die 
Anerkennung der Wettkämpfe auch als Landeswertung. 
 

Top 17 Landesjugendlager 
 

Der Termin wurde von Herta gebucht, auch in 2006 gibt es eine uneingeschränkte Tauchgenehmigung. 
 

Top 18 Termine – Arbeitstreffen Vereine 
 

Besondere Termine stehen noch nicht fest. Das 1. Sommerfest des LVST – Ausrichter Klingenmünster 
–  wurde von einem Vereinsvertreter vorgestellt. Das Fest ist im Geschäftsbericht beschrieben,  Flyer 
lagen bei der Versammlung aus. Herta bat im Namen des Vorstandes um eine rege Teilnahme. 
 

Top 19 Verschiedenes 
 

Der Verlag Naglschmid bringt einen Kalender für 2007 heraus, Bei genügend Bestellungen gibt es 
diesen auch mit LVST –Logo – eine Bestellliste lag aus. 
Für den nächsten Geschäftsbericht fehlen noch Inserenten – Aufruf an die Versammlung sich 
umzuhören. 
Der Pachtvertrag des Tauchsees Lütze-Naak läuft zum Dezember 2006 aus. Eine  Anregung aus der 
Versammlung, sich bei einem Scheitern der Pulvermaar-Verhandlungen um diesen See zu bemühen. 
Die Pachtkosten liegen allerdings bei 7.200,- �/Jahr. Ein Zusammenschluß mehrer Vereine wäre 
allerdings auch denkbar.  Der Vorstand wird sich dahingehend  beraten. 
 
Die Präsidentin bedanke sich, auch im Namen aller Vorstandsmitglieder,  bei den Vereinsvertretern  
Sicherte eine weitere gute Zusammenarbeit zu und wünschte den Anwesenden eine gute Heimfahrt und 
ein unfallfreies Tauchen für 2006. 

 
Fazit: Eine endlich mal wieder harmonische Mitgliederversammlung ging zu Ende. 
Der LVST ist auf dem richtigen Weg! Der Vorstand ist für das weitere Vorgehen  
gestärkt und kann sich nun an die Arbeit machen. 
 
 

Die Versammlung schloß um 16:30 Uhr. 
 
 
Für die Richtigkeit 
 
gezeichnet Jürgen Braun                                                       Herta Bassauer 
Schriftführer/Pressewart                                                                                              Präsidentin 


